
中一級級社成立 

拓闊視野 自勵自勉 

本校於 2024年 3月 8日舉行了中一級級社成立典禮，當日全校師生一同見

證本屆中一級同學的大日子，校方更邀請了校董吳文璞女士與同學們分享人生

經驗，令同學獲益良多。  

成立級社是真光的傳統特色，學校希望藉此典禮把學生團結起來，發揮互

助互愛的精神。本年度的級社名為「晨暉社」，社色是紅白色，代表熱情和純

潔，社花是向日葵，象徵永遠追隨真

理，擇善固執，代表中一級同學不畏

艱難，向着目標努力奮進，堅持到底

的精神，社訓是「如日之昇」，象徵

中一同學們如初昇的太陽，力量雖然

微弱，但當她們團結壯大的時候，便

能發出燦爛的光輝，希望中一級同學

憑著堅忍、待人友善的態度，成為標

準的真光女兒。                    （中一同學齊唱中文校歌） 

典禮開始時由中一級社主席曾奕雪同學致辭，分享她成為主席的感受。其

後，副主席王新媛同學致謝辭中分享了中一級同學入讀真光後的校園生活，當

中包括學校旅行、野生動物活動、水運

會、陸運會、中一早操和班際詩歌比賽。

這些活動讓初踏入真光校園的中一同學團

結起來，明白到分工合作的團體精神，全

力以赴，竭盡所能，足見「晨暉社」同學

積極投入學校生活。 

（副主席王新媛同學致謝辭） 

當日，校長吳嘉文博士邀請了校董吳文璞女士作分享，分享作為主席應盡的責

任。吳校董以從前作為「藝芸社」主

席的經歷，勉勵同學應為級社服務，

彼此一起成長，一起經歷，亦鼓勵主

席帶領同學進步，幫助整個中一級社

取得成功。 她表示主席代表着級社，

代表着全級，身為主席的言談舉止更

是反映着整個團體，若主席一人失

職，便代表整級失職。同學應注重團



體取得成功，大於提升個人利益，主席更應該擁有其責任感，抱着謙卑、認真

的態度面對每一件事。 

 

 

 

         

 

（校長吳博士送贈書簽給中一同學以作鼓勵） 

 

 

典禮結束後，校董吳文璞女士接受校園記者的訪問。 

 

吳：校董吳文璞女士 

記：真光校園記者 

記：吳校董，您好! 您作為香港區城市總經理，您將負責公司在香港的整體策略、

業務拓展、辦公空間營運及服務發展。在這些方面，您想為香港帶來甚麼影響？

吳：首先，商業房地產版塊因應過去 5年的市場和疫情的關係，很多人都選擇居

家工作，所以也影響到商業房地產板塊裏的寫字樓租務會受到一定的衝擊，因為

少了人上班，或是業主認為上半天班，不用太多人在寫字樓，又或是要求租務有

比較彈性的活動空間、租期的彈性，以及很多公司希望因應人手的編制，上班的

環境能隨著他們的編制有所改變，因而在市場上產生了更多的需求。我們希望配

合市場的需要，提供一些解決方案。例如擁有很多物業的業主，因為他們需要出

租很多地方，但現在的租務市場很多都向下調，所以在這個大競爭的環境裏，我

們可以幫助業主重新裝修地方，裝修辦公室，使他們的出租率可以提升。我們亦



開設了彈性共享空間，容讓一些租期較短的公司，或是要投放很多金錢裝修的公

司，來我們開設的彈性共享空間租短期合約，或因應公司或多或少人的形式，有

一份租約來解決他們這樣的需求。我們亦增加了餐飲元素，不同公司在我們的共

享空間內共同工作，我們會舉辦會員活動，令整體辦公經驗可以共同提升，令到

不同公司能有所交流，也使各公司的人事部不用因籌備活動而煩惱，因我們的共

享空間已幫助他們組織活動。 

記：您同時也是「關愛鄰舍」的主席，負責推動社區義工活動，哪麼您在推動社

區義工活動方面，希望透過這些活動達到什麼樣的目標？ 

吳：「關愛鄰舍」在教會旗下，我信主耶穌，但我不會自稱是基督教徒，我稱我

和主耶穌基督擁有個人關係，因為我承認耶穌基督是我的主，我的朋友，是我一

生所倚靠。我非常信任他、愛他，因為他愛我在先，他為我們釘在十字架上。有

一首歌的歌詞說「誰人受痛苦被懸掛在木頭，自高的愛盡見於刺穿的手⋯⋯」，

這一首歌正正就是我們「關愛鄰舍」的會歌，我們知道神十分愛我們，主耶穌為

我們釘身十架，以致我們的生命能夠擁有希望，擁有改變的機會，這就是最大的

動力。耶穌在世的時候跟我們說要關顧貧窮人，曾經有一個少年官問耶穌：「我

怎樣才能跟隨你，進入天國」，耶穌第一句便説：「變賣全部家產照顧貧窮人，

然後再來跟隨我」，少年官便憂憂愁愁地離開了。耶穌有很多故事，例如窮寡婦

的兩個小錢，耶穌很愛貧窮人。於是我們便「領旨」，我們其中一個部門便是關

注有需要的人，我們稱為在貧窮線以下的家庭，又或是劏房户。每一天的中午，

我們教會會開放一個 manner centre，給一些居住在劏房裡、沒有書枱，只能床上

或在堆滿雜物的飯桌上讀書的小朋友，亦有老師指導他們的功課。我們做這件事

的目標便是跟隨主耶穌基督的訓誨，關顧貧窮的人，因為我們非常幸運地能夠有

能力幫助他們，讓他們能夠改變現狀。其次，便是讓他們看見基督的愛，聖經曾

說「如果你連你身邊的弟兄也不愛，你怎能說自己愛神」。聖經有個故事，有個

人到天堂，耶穌便說：「你對我很好，因為在我落下監獄裏你照顧我，在我口渴

時你給水我喝，在我沒衣服穿時你給我衣服。」那人否認，耶穌便回答說：「因

為你正正就是做在那些人身上，就如同做在我的身上。」我們「關愛鄰舍」的工

作便是將上帝的愛彰顯在社區，我們的教會在東區，我們便將這份愛行在東區、

北角區。第一，我們要彰顯上帝的愛，第二，我們要認識耶穌，因為我們無法讓

溫飽都成問題的人到教會，我們無法切身地與他們聯繫、關顧他們的時候，我們

無法跟他訴說神很愛他，所以我們便要將天國帶到這些鄰舍的地方，讓人看見天

國，讓人看見上帝很愛他們，雖然他們并不認識。 

記：您作為一位成功的領導者，您認為最重要的領導力品質是什麼？ 

吳：我是一位依然在學習中的領導者，，我剛才的分享也有提及，我認為第一位肯

定是謙卑，，謙卑自己，。我眼中的成功人士通常都十分謙卑，，我會認為謙卑是一個

很大的元素，我認為最成功的領導者便是耶穌，，耶穌十分謙卑，祂為門徒洗腳，，



耶穌基督十分謙柔，即使他累到快要虛脫，，也要幫助別人醫治，為別人講道，，祂

力所能及地幫助別人，。第二，我覺得一個成功的領導者，，需要備備遠景，領導者

與經理不同，，經理不一定是領導者，，但一個領導者可以是一個經理，，領導者帶領

着一班人，，需預先為事情作準備，，作為一個領導者眼界需要較為遼闊，。第，，領

導者需要擁有承擔，需要承擔一個團體的責任，，不只是自己的責任，更是所有人

的責任。 

 

記：最後，您有什麼想與真光學生分享的訊息嗎？請問您可不可以鼓勵我們的同

學呢？ 

吳：我很喜歡「城造在山上，是不能隱藏的」，真光兒女擁有一個特質，無論她

們身在何處，也能被人看見，因為她們就是光，。我有些同學即使已經結婚嫁人，

但她們仍然是光，因為她們是在家庭裏面去發光，，去溫 ，，去承擔整個家庭，。真

光很多人選做護士，、警察，、海關，，為社會作出貢獻，。當你們長大後，你們試想像

在現今的職位中，，有沒有發光，，當你們感覺十分壓抑，，覺得自己的光十分微弱，，

我們應祈禱求主加添力量給我們，讓我們的光再重新燃亮，，我們應該向上，，回想

起上帝讓我們如何燃亮得更光，，不但為自己擁有更燦爛的人生，，更讓身邊的人能

被燃點，被感染，，或是你們的氣場能使別人發生改變，，你們的在在便是福 ，，失

去了你們便是失去了福 。 

 

（校董吳文璞女士、校長吳博士與中英文校園記者合照） 

 

真光校園記者 

周曼喬、傅靜香、郭菲報道  


